

Fußball: Spfr Dinkelsbühl testen

Klassenunterschied deutlich

Landesligist gewinnt beim SV Mosbach 4:0

MOSBACH (jk) – Vor großer Zuschauerkulisse feierte Fußball-Landesligist Spfr Dinkelsbühl einen verdienten 4:0-Testspielerfolg beim Bezirksliga-Aufsteiger SV Mosbach.

Spfr-Trainer Thomas Ackermann bot mit Steffen Engelhardt und Nico Nagengast zwei Neuzugänge auf. Bei Mosbach debütierte Marco Antretter, der vom TSV Dürrwangen an die Wörnitz wechselt. Außerdem kamen Benedikt Schwarz und Jens Soldner aus der Jugend zu ersten Einsätzen im Herrenteam. In der ersten Hälfte sah man vom Landesligaaufsteiger eine sehr engagiert geführte Partie. Von Beginn an übernahmen die Gäste das Kommando und gingen ein flottes Tempo. Mosbach wurde so zu einigen Abspielfehlern gezwungen. Nach einem Fehlpas in der 12. Minute konnte Daniel Heßler gegen Pascal Haltmayer noch eine erste Großchance vereiteln. Nach einem weiteren Ballverlust markierte Stephan Sachs kurz darauf die verdiente Dinkelsbühler Führung (13.). Bis dahin hatte Mosbach, abgesehen von einem harmlosen Schuss von Marcus Baumann, keine Chance zu verzeichnen, während Dinkelsbühl die SVM-Abwehr vor einige Herausforderungen stellte. Mitte der ersten Hälfte

befreite sich der Kreisligameister etwas. Michael Zwirner hatte in der 37. Minute frei vor Spfr-Torhüter Philipp Deeg den Ausgleich auf dem Fuß. Zum Pausenstand traf Pascal Haltmayer, der sich über außen durchsetzte und das Leder aus spitzen Winkel in die Maschen drosch (44.).

Gleich nach Wiederbeginn setzte Mark Fleps einen Freistoß aus 35 Metern direkt neben den Pfosten ins Netz (48.). Auch wenn es die Gäste danach etwas ruhiger angehen ließen war der Klassenunterschied zwischen beiden Teams deutlich zu erkennen. Dinkelsbühl gab sich in der Defensive kaum eine Blöße, auch wenn die Spielanteile nun etwas ausgeglichener waren. Nachdem die Sportfreunde schon zur Halbzeit kräftig durchgewechselt hatten, bekamen nun auch die Ersatzleute von Mosbach ihre Chance. Zum Ehrentreffer reichte es aber nicht mehr. Den verdienten Endstand markierte Michael Schneider nach einer Ecke aus kurzer Distanz (60.).

SV Mosbach: Daniel Heßler, Andreas Schneider (80. Benedikt Schwarz), Thomas Ballbach, Alexander Schneider, Bernd Engelhardt, Jürgen Ballbach, Daniel Hörner (70. Tobias Scheuerlein), Raphael Soldner (59. Jens Soldner), Michael Zwirner



Mosbach mit Rafael Soldner (links) und Alexander Schneider (rechts) in Überzahl, am Ende hieß es aber 4:0 für Dinkelsbühl. Unter den Torschützen war auch Pascal Haltmayer (Mitte). Foto: Essler

(45. Marco Antretter), Marcus Baumann (70. Nico Saulich), Mathias Ballbach (75. Alexander Baumann).
Spfr Dinkelsbühl: Philipp Deeg (46. Tobias

Deeg), Philipp Müller (46. Michael Schneider), Mathias Arold, Steffen Engelhardt (46. Stefan Gruber), Johannes Müller (46. Jan Danowski), Johannes Bauer,

Pascal Haltmayer, Nico Nagengast (46. Tim Müller), Stephan Sachs, Daniel Kernstock (46. Richard Dürr), Maximilian Sachs (46. Mark Fleps).